

Crecen exportaciones de lana de Uruguay

Description

Los ingresos del sector ovino crecieron en Uruguay con destaque para las exportaciones de lana, con aumento del 21,2 por ciento en la comparación interanual, indican hoy datos oficiales.

Así lo expresa el Secretariado Uruguayo de la Lana (SUL), que registra incremento de las colocaciones ovinas en el exterior del 1,6 por ciento en el último año.

Los guarismos de la SUL indican la recuperación del sector, que en diciembre de 2023 contabilizó una baja del siete por ciento.

Fue decisiva la participación de la lana y sus subproductos con el 70,2 por ciento y el 29,7 puntos porcentuales, respectivamente.

Por el contrario, las ventas de carne y pieles ovinas tuvieron baja incidencia.

Las exportaciones de lanas y sus subproductos sumaron de octubre de 2023 a igual mes de este año valores por 131,9 millones de dólares.

El mercado chino acaparó el 46 por ciento de ese valor, con Italia en segundo puesto con el 13 por ciento.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024